

tous ses confrères du diocèse.

12° Le Revd. Jos. Théophile Sicard de Carufel qui fut le quatrième Curé de Notre-Dame du Mont Carmel, vint, en 1882, remplacer M. Dupuis à la Cure de Ste Anné de la Pérade, et deux ans après, le 24 décembre 1880, il mourut en cette paroisse âgé seulement de quarante-six ans.

13° Mgr le Curé Benjamin Cyrille Bochet né à Ste-Anne de la Pérade succéda à Mr. Sicard de Carufel le 7 janvier 1885 et étant mort le 26 mars 1900, il fut immédiatement remplacé par le Révd. J. T. R. Laflèche (neveu de feu Mgr Laflèche) qui est encore actuellement le Curé. M. J. T. R. Laflèche reçut l'onction sacerdotale la veille de Noël, 1876, aux Trois-Rivières. Ses grands talents, ses aptitudes remarquables pour les sciences le désignèrent à son évêque qui le chargea d'enseigner la philosophie au Séminaire des Trois-Rivières. Le Révd. Mr. Laflèche est le fils de feu Frs. Augustin Laflèche frère de Mgr. Laflèche de Trois-Rivières.

Qui ad justitiam erudiunt multos, fulgebunt  
Quasi stellae in perpetuas aeternitates.  
Ceux qui par leurs leçons et leurs exemples  
Enseigneront aux autres les voies de la justice  
Luiront comme des étoiles dans toute l'éternité.

Daniel, xii. 3.